



CORPORATIVO



#OPINIÓN

SEGUIRÁ
EL T-MEC

El Estado de México va a ser el laboratorio para alcanzar un gobierno de coalición de la Alianza Opositora de cara a 2024

Como es público, este fin de semana se llevó a cabo en el Senado el Encuentro Parlamentario México-Estados Unidos. La encerrona se realizó a partir de los buenos oficios del senador **Ricardo Monreal Ávila**, líder la bancada de Morena, y de **Olga Sánchez Cordero**, presidenta de la mesa directiva de la Cámara Alta. Por parte de Estados Unidos, la representación estuvo encabezada por el senador **Christopher Murphy**, además de los representantes **Cori Bush** y **Jesús García**.

Pues bien, la reunión llegó en buen momento ya que permitió serenar los ánimos luego del inicio de las consultas para revisar el tema energético en el marco del T-MEC, y donde el senador Monreal dejó claro que ninguna de las fuerzas políticas representadas en el Senado tiene la intención que México abandone ese acuerdo comercial, por lo que confió en un arreglo en ese diferendo en las próximas semanas.

LA RUTA DEL DINERO

Aunque desde el oficialismo se quisiera hacer ver lo contrario, es un hecho que en el Estado de México habrá una candidatura de la Alianza Opositora. Desde el edificio de Avenida Insurgentes Norte, se afirma que no hay que hacerse bolas, y si bien el PAN, de **Marko Cortés**, y PRD, de **Jesús Zambrano**, han soltado sus gollitos: **Enrique del Villar** y **Omar Ortega**, existe el acuerdo de un mecanismo que permita llegar al mejor posicionamiento. En el PRI, de **Alejandro Moreno Cárdenas**,

figuran **Alejandra del Moral** y la diputada **Ana Lilia Herrera**, con amplias preferencias en tierras mexiquenses, y donde seguramente se tomará en cuenta la opinión del gobernador **Alfredo del Mazo**, quien no está dispuesto a entregar la plaza. El Estado de México será el laboratorio político para alcanzar un gobierno de coalición... Grupo Walworth, liderado por **Salomón Waisburd Grinberg** y **Jacobo Waisburd Kleiman**, que esta en el diseño, fabricación y comercialización de válvulas para diversas industrias como la petrolera, también suma acciones a favor del entorno. Un ejemplo es la donación de un Medidor Ambiental Multifuncional a la Dirección de Medio Ambiente de Tepetzotlán, en el Estado de México, para medir la contaminación acústica del medio ambiente y es que, ésta puede afectar a diversas especies a tal grado de buscar otro hábitat, alterando así la vegetación, flora y desarrollo de la comunidad. Asimismo, y como cada año, también donó artículos básicos para la estación central de bomberos de esa localidad. Por cierto, Walworth cumplirá 180 años de trayectoria... En más temas mexiquenses, Resirene, empresa de Grupo Kuo que dirige **Alejandro de la Barreda**, y que es líder en la producción de poliestireno ha decidido apoyar al municipio de Toluca en acopio de unicec como nuevo material para reciclar a partir de los 12 Ecocentros en la demarcación. El unicec recolectado será reciclado por Resirene para transformarse en nuevas resinas sustentables de alta calidad para útiles escolares, artículos del hogar y para la oficina, así como productos para el cuidado personal.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA

La reunión serenó los ánimos, luego del inicio de las consultas